



QUAND ON DEVIENT CENTRE DE SOINS !!!

Ce mardi 14 février 2023, un de nos collègues du QCD a été victime d'une nouvelle agression.

Vers 14h30, lors de la distribution des kits hygiène, un détenu de 24 ans condamné en procédure criminelle a de manière inexplicable perdu la tête.

Si ce détenu est connu pour son **instabilité psychologique** la multiplication des faits de violence à l'encontre de nos collègues devient intolérable et la montée en charge du QCD avec des détenus tout venant risquent d'accroître ces phénomènes de violences.

Ce mardi lors de la remise des kits hygiène il s'est énervé en se montrant agressif. Face à cette virulence et son instabilité les collègues ont voulu refermer la porte afin de clore l'incident.

Malheureusement ce détenu a alors donné un coup de pied dans la porte avant d'agripper le surveillant du C1. Lors de sa maîtrise un de nos collègues a été touché au genou, à la mâchoire et au dos.

Une fois maîtrisé ce détenu a été conduit en cellule disciplinaire.

Le syndicat local **FO** justice du CP de Nantes **apporte son plus profond soutien à notre collègue agressé.**

Le syndicat local **FO** justice du CP de Nantes **félicite les personnels intervenus une fois de plus avec le plus grand professionnalisme.**

Le syndicat local **FO** justice du CP de Nantes **constate que faute de place en structure adaptée un personnel y laisse des plumes.**

SLP **FO** Justice CP Nantes

Le : 16/02/2023

